**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Кут Хуми**

**С.Тураева**

**34 Синтез ИВО**

**Метагалактический синтезкосмический Синтез ИВДИВО-Столицы синтезфизичности Отец-Человек-Землян Планетой Земля Изначально Вышестоящего Отца.**

**Всеединый Теург ИВО.**

**Мероощущение Отца-человек-субъекта.**

**Октавная Всеедина ИВО.**

**Практики**

28-29 июня 2025 г.

Екатеринбург

**Тридцать четвёртый Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Метагалактический синтезкосмический Синтез ИВДИВО-Столицы синтезфизичности Отец-Человек-Землян Планетой Земля Изначально Вышестоящего Отца.**

**Всеединый Теург Изначально Вышестоящего Отца.**

**Мероощущение Отца-человек-субъекта.**

**Октавная Всеедина Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-субъект-землянина

1. Стяжание 16 космосов или Архетипов горизонтом номера Синтеза ИВО:

* Рождением Свыше в архетипической: метагалактике, октаве, всеедине
* Новым Рождением количеством/качеством Ядер Огня Синтеза
* 65536 частей реальностей в синтезе 1024 синтез-частей ИВО
* Тела Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси курса Синтеза ИВО частей Архетипов ИВДИВО
* Стяжание восьми реализаций 16 жизней ивдивной жизни Архетипов ИВДИВО
* Стяжание Космических: Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО архетипов ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью ИВАС Кут Хуми
* Наделение Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца
* Трансляция всех имеющихся Подготовок, Компетенций, Полномочий, ИВДИВО-космичности и Реализаций каждого в Архетип ИВДИВО
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипы ИВДИВО
* Наделение ивдивной жизнью синтезом видов жизни ракурсом достигнутой Антропности, Компетентности, Полномочности и Синтезкосмичности в ИВДИВО

1. Заселение Отец-Человек-Землянами архетипа ИВДИВО, итогами разработки трёх видов тел, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с фиксацией физического мира данной реализации физически каждым
2. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО:

418. 34. мероощущение Отец-человек-землянина

354. 34. даоническое тело Отец-человек-землянина

290. ИВДИВО-тело метода Отец-человек-землянина

226. 34. Тело октавного сверхкосмоса Отец-человек-субъекта

162. 34. прамероощущение Отец-человек-землянина

098. 34. прадаоническое тело Отец-человек-землянина

034. ИВДИВО-тело праметода Отец-человек-землянина

1. Стяжание внутренней организации 64-рицей Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого
2. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО:

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Эмиль Синтез Метода Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Пётр Синтез Даоники Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Гораций Синтез ИВДИВО-Тела Метода Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Тела октавности Отец-человек-субъект-землянина Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Яна Синтез Прамероощущения Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Омелия Синтез Прадаонического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Бьянка Синтез ИВДИВО-Тела Праметода Изначально Вышестоящего Отца

1. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и ИВДИВО-космического текущего синтеза ИВО
2. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и ИВДИВО-космического текущего синтеза ИВО
3. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
4. Стяжание Частей ИВО ивдивной жизни каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, ИВДИВО-космичности текущего синтеза ИВО
5. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): Метод Изначально Вышестоящего Отца
7. Восемь Планов Синтеза ИВО каждого восьми Частей и восьми реализаций горизонта текущего синтеза ИВО
8. Восемь книг восьми реализаций в Архетипе ИВДИВО
9. Лично-ориентированный синтез восемнадцати космосов Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
10. Наделение шестнадцатью октавными жизненностями 3 вида Человека от Частностей аппаратов систем частей до Сверхчастей
11. Наделение шестнадцатью октавными компетенциями 3 вида Компетентного от Прав синтеза до Должностной компетенции
12. Наделение шестнадцатью октавными полномочиями 3 вида Полномочного от Космоса до Архетипа
13. Наделение шестнадцатью октавными реализациями 3 вида ИВДИВО-космического от Образа Жизни до Синтеза

**Оглавление**

[**Практика 1.** Стяжание Учителя 34 Си ИВО. Преображение Ядер пройденных Синтезов на новый Стандарт, стяжанием 1024 Ядер Синтеза ИВО 4](#_Toc207365604)

[**Практика 2.** Преображение Столпа Совершенного Сердца ракурсом Октавного космоса 8](#_Toc207365605)

[**Практика 3.** Стяжание Частей Мероощущение О-ч-з и Прамероощущение О-ч-з 12](#_Toc207365606)

[**Практика 4.** Стяжание 16-рицы Методов ИВДИВО-развития и Методологии Ипостаси ИВО. Стяжание Плана Синтеза и Метода реализации Плана Синтеза Ипостаси ИВО объёмом на 100 тысяч лет. Стяжание Практики Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца 14](#_Toc207365607)

[**Практика 5.** Стяжание, обновление, преображение 8-ми реализаций от Синтез реализаций до реализации ИВО. Стяжание ночной подготовки 16](#_Toc207365608)

[**Практика 6.** Подведение итогов ночной подготовки, Стяжание метода практики. Стяжание шаблона практики 19](#_Toc207365609)

[**Практика 7.** Стяжание ИВДИВО-тело метода, ИВДИВО-тело Праметода Отец-человек-субъект-землянина. Завершение старых Методов и стяжание Ведущего Метода Изначально Вышестоящего Отца**.** 21](#_Toc207365610)

[**Практика 8.** Стяжание Даонического тела и Прадаонического тела Отец-человек-субъект-землянина 23](#_Toc207365611)

[**Практика 9.** Стяжание 36 Архетипов ИВДИВО в 18 Космосов. Стяжание Тела Ипостаси. Стяжание Части ИВО, Ядра Синтеза ИВО. Стяжание Части ИВАС Кут Хуми, Ядра Синтеза ИВАС Кут Хуми 24](#_Toc207365612)

[**Практика 10.** Стяжание Человек-Землян в 23 Всеедине, стяжание трёх видов тел в 25 Всеедине 30](#_Toc207365613)

[**Практика 11.** Стяжание 16 Жизненностей ракурсом 3-го Вида Человека, 16 Компетенций ракурсом 3 Вида Компетентного, 16 Полномочий ракурсом третьего Вида Полномочного и 16 Реализаций ракурсом третьего вида ИВДИВО-реализованного 34](#_Toc207365614)

[**Практика 12.** Стяжание Книги 34 Синтеза ИВО. Итоговая практика 38](#_Toc207365615)

**1день 1 часть**

**02:09:10 - 02:42:11**

# **Практика 1. Стяжание Учителя 34 Си ИВО. Преображение Ядер пройденных Синтезов на новый Стандарт, стяжанием 1024 Ядер Синтеза ИВО**

*Мы возжигаемся всем Синтезом. Мы идём Учителями Синтеза, не Должностно Полномочными. Ещё раз на секундочку, вы не перестаёте на Синтезе быть Должностно Полномочными, но конкретно на Синтезе вы Учитель 34 Синтеза. Это, ну в этом смысле даже выше, почему? Потому что это напрямую из ИВДИВО, мы не ракурсом подразделения действуем. Напрямую из ИВДИВО, напрямую Синтезом от Изначально Вышестоящего Отца. Всё, поэтому не переключайтесь несмотря на то, что мы обсудили архетипы, ещё какие-то возможности не переключайтесь на Должностные Полномочия. Они всегда с вами, а вот Учитель 34 Синтеза вот на эти 12 часов. И это вот такая ваша сверхподготовка, поэтому идём этим явлением.*

*Мы возжигаемся всем Синтезом. Вспыхиваем, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Метагалактического Синтезкосмоса Изначально Вышестоящего Отца. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы возжигаемся, вспыхиваем, развёртываясь концентрацией 34 Синтеза в каждом из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и проникаясь их Синтезом, мы переходим в зал ИВДИВО на 17 344 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И мы, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на явление 3 курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, курса Ипостаси, и непосредственно 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Учителя 34 Синтеза каждым.*

*И возжигаясь Ипостасным телом, развёртываемся им, пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и Аватарессой Синтеза Фаинь. Возжигаемся в синтезе с Ипостасным телом, телом Компетентной, Полномочной или Синтез-космической реализации в каждом из нас, и в Синтезе вспыхиваем, разворачиваемся. Активируем весь Синтез из Ядер Синтеза каждого из нас. И распускаем Синтез из Ядер Синтеза в теле каждого из нас Учителем 34 Синтеза. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителя 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, развёртываемся Учителем 34 Синтеза. Стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и Синтез Праполномочий Синтеза Учителя 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и, возжигаясь, развёртываемся этим. Стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь форму Учителя 34 Синтеза каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем 160 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 160 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим нас преобразить на стяжание 160 Инструментов Учителя 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, вспыхиваем, развёртываемся Синтезами в каждом из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 34 Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и заполняемся им собою. Разгораясь Учителем 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Заполнились, уплотняем, далее насыщаемся. Просим Аватара Синтеза Кут Хуми сконцентрировать, развернуть, плотность, насыщенность 34 Синтеза в теле Учителя 34 Синтеза в каждом из нас, возжигаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров, вспыхивая 34 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем Синтез 3 курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас на новый Стандарт явления 3 курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – курса Ипостаси каждому из нас в объёме и выражении 3 курса Синтеза 16-ю Космосами, один Синтез – один Космос соответственно, последовательно с 33 по 48, от Метагалактического до Высшего Суперизвечного Космоса, с 1 по 16 Космосы. И стяжаем, и проникаемся Синтезом 3 курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развёртываемся, возжигаемся. И просим, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас. Проникаемся Синтезом 3 курса, развёртываемся телесно, заполняя каждую Часть, каждый атом, каждое ядрышко, вспыхиваем, возжигаемся.*

*И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас на явление нового Стандарта Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас на синтезирование каждого Ядра Синтеза у кого, сколько пройдено физически в участии, с переводом с 256-рицы на 1024-рицу Ядер каждого Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, у кого сколько есть Ядер Синтеза с преображением, развёртыванием вокруг каждого из 1024 Ядер Синтеза соответствующего по номеру Синтеза, у кого сколько пройдено по 64 ядрышка Синтеза вокруг каждого из 1024 Ядер Синтеза, в синтезе являющих 65536 Ядер каждого Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь количество Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и количество Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по количеству преображаемых Ядер Синтезов в каждом из нас. И возжигаясь, впитываем, вмещаем, возжигаемся стяжённым количеством Синтезов Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы, возжигаясь, преображаемся этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем по количеству Ядер Синтеза в Столпе Нити Синтеза в подразделении ИВДИВО Екатеринбург, 93 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 93 Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить Ядра Синтеза в Нити Синтеза Столпа подразделения ИВДИВО Екатеринбург в преображении каждого из 93 Ядер Синтеза новым Стандартом Синтеза на 1024 с 64 ядрышками вокруг каждого из 1024 Ядер каждого из 93 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими.*

*И вспыхивая, возжигаясь всей концентрацией Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Мы проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17409 архетип ИВДИВО в вершину Метагалактического Синтезкосмоса. Переходим, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактического Синтезкосмоса. Развёртываемся Учителем 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Мы просим у Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас 34 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Просим развернуть в каждом из нас явление Учителя 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы, стяжаем Учителя 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, развёртываемся им собою. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Учителя 34 Синтеза, вспыхиваем, возжигаясь, преображаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 34 Синтез каждому из нас Учителя 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь, заполняясь, возжигаемся. Развёртываемся 34 Синтезом, проникаемся им, и с Хум заполняемся в Хум 34 Синтезом, а далее распределяем в Части, в Ядра, в реализации, в тело, проникаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим развернуть в каждом из нас План Синтеза 34 Синтеза и, стяжая, им развёртываемся. В Плане Синтеза, там соответствующие виды Синтеза, темы, тематики, методы, виды, и выражения Синтезов Частей, и более того, и вот этот объём План Синтеза 34 Синтеза, развёртываем и ракурса освоения Космосов Стандартом 34 Синтеза. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца 34 Синтеза, Плана Синтеза 34 Синтеза каждым из нас, возжигаемся.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на явление нового стандарта Третьего курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Третьего курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас курсом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая, проникаемся Синтезом Третьего курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развёртываемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Третьего курса Синтеза каждым из нас и синтезу нас, и просим нас ввести в реализацию Плана Синтеза Третьего курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стратагемию и Синтез стратегии реализации Третьего курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в новом стандарте Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся им, и перестраиваемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на новое выражение Третьего курса Синтеза, пересинтезируемся, перестраиваемся, преображаемся. У нас только второй Синтез Третьего курса, то есть половина даже, не то, что не пройдено, а мы даже ещё не достигли. Это значит, что мы можем сейчас пересинтезироваться, перестроиться на новый стандарт, на всё ведение, явление Третьего курса Синтеза, и нарабатывать 16-космичность в течении всех 16 месяцев освоения Третьего курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхиваем, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом возожжённостью Третьим курсом Синтеза 34-м Синтезом, явлением Учителя 34 Синтеза.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить и пересинтезировать все раннее стяжённые Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, у кого сколько есть, на новый стандарт Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждое Ядро пройденного Синтеза физическим участием, синтезируя 1024 Ядра Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца трансляцию, перевод, пересинтезирование с 256 на 1024 Ядра Синтеза каждого пройденного Синтеза каждым из нас, с 64-мя ядрышками вокруг каждого из 1024 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждого стяжённого Синтеза каждым из нас, в явлении и оформлении 1024-рицей Ядер Синтеза каждого Синтеза 16 Эволюций, в каждой из которых по 64 выражения, по 64 вида материи, по 64 генетических Гена каждого из нас кодонов генетических в каждом из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Ядер Синтеза в каждом из нас, у кого сколько стяжено, в преображении каждого Ядра Синтеза с 256-рицы на 1024-рицу. И возжигаясь стяжённым количеством Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Ядер Синтеза каждого из нас, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пересинтезирование и пресинтезирование каждого из количества, у кого сколько Ядер Синтеза. Если не помните, то попросите у Изначально Вышестоящего Отца все Ядра Синтеза, которые вы стяжали пересинтезировать. Если помните, называйте количество, если не помните, то без чёткого количества.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пересинтезирование и преображение, переформатирование всех Ядер Синтеза пройденных Синтезов каждого из нас. И стяжаем формирование, синтезирование по 1024 Ядра Синтеза каждого, по количеству Ядер Синтезов каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 64 ядрышка Синтеза вокруг каждого из 1024 Ядер Синтеза каждого из количества пройденных Синтезов каждого из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству преображаемых Ядер Синтеза в каждом из нас. И возжигаясь, пресинтезируясь, преображаем Ядра Синтеза каждого из нас, развёртываясь 1024-рично ядерно в выражении и формировании с 64-х из 1024-х Ядер Синтеза, по 64 64-ричных Синтез-ядерных процессоров, в каждом из которых по 16 Ядер Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование 64-х 64-ядерных процессоров в Синтез-ядерный 64-ричный процессор в каждом Ядре Синтеза, пройденного и стяжённого Синтеза каждым из нас, с возжиганием 64-х ядрышек вокруг каждого Ядра каждого Синтеза каждого из нас, и с возжиганием 65536-ричной концентрацией каждым Ядром Синтеза каждым из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Ядер Синтеза преображаемых в каждом из нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И мы просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть 64-ричные ядерные процессоры, синтезируем Ядра Синтеза каждого из нас в позвоночнике и в головном мозге, и в синтезе их между собой в каждом из нас, в синтезах их между собой в каждом, с возжиганием спинного и головного мозга, с возжиганием Ядер Синтеза преображённых на 1024-ричность. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображая все Ядра Синтеза в синтезе 64-ричных ядерных процессоров в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И развёртываем Синтез из Ядер Синтеза в каждом из нас, с возжиганием 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся им собою, вплоть до физики.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Ядра Синтеза в Нити Синтеза Столпа подразделения ИВДИВО Екатеринбург, транслируя их из 256-ричного выражения на 1024-рицу каждого Ядра Синтеза, с формированием 64-ричного 64-ядерного синтез-процессора каждого по 16 Ядер Синтеза в каждом из 64-ядерных процессоров в каждом из 93 Ядер Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 93 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь ими. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца пересинтезирование и синтезирование 93 Ядер Синтеза в Нити Синтеза Столпа подразделения ИВДИВО Екатеринбург, по 1024 в каждом из 93 Ядер Синтеза, с формированием 64-ядерных процессоров, по 16 Ядер Синтеза в каждом из 64-ядерных процессоров каждого из 93 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, от первого до самого высокого Ядра Синтеза в Нити Синтеза Столпа подразделения.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 93 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигая Нить Синтеза подразделения ИВДИВО Екатеринбург преображёнными Ядрами Синтеза, стяжаем развёртывание у Изначально Вышестоящего Отца, развёртывание Синтеза 93 Ядер Синтеза между собою в Столпе подразделения ИВДИВО Екатеринбург, с репликацией 93 Ядер Синтеза в Столпе Нити Синтеза подразделения в каждом из 16 Космосов, с развёртыванием Синтеза Ядер Синтеза в ИВДИВО-зданиях подразделения ИВДИВО Екатеринбург каждого Космоса соответственно.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, и просим преобразить каждого из нас Синтезом Изначально Вышестоящего Отца итогом преображения Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в преображении Ядер Синтеза в Нити Столпа подразделения ИВДИВО Екатеринбург. Возжигаемся, развёртываем Синтез в Столпе подразделения. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить в Синтезе всего во всём каждого из нас синтез-физически, в синтезе стяжённого, развёрнутого Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, и возжигаясь, преображаясь этим, вспыхивая, развёртываемся этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Метагалактического Синтезкосмоса. Развёртываемся физически, фиксируя, разворачиваем в физическом теле все Ядра Синтеза преображённые, фиксируя в спинном, в головном мозге в синтезе цельно в каждом из нас, с возжиганием и преображением Я Настоящего Учителем 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся всей концентрацией стяжённого 34 Синтеза и Третьего курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображаемся физически телесно. И мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 1 часть**

**02:47:15 - 03:15:55**

# **Практика 2. Преображение Столпа Совершенного Сердца ракурсом Октавного космоса**

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас, распуская весь Синтез, стяжённый первой практикой. Прям эманируем из тела. Не держим, эманируем, разворачиваем, распускаем. Ещё вот распускаем, раскрываемся, насыщаем физическое тело всей концентрацией стяжённого Синтеза в каждом из нас.*

*В этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавного космоса. Проникаясь Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь на 1984 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в зале ИВДИВО, становимся Учителем 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим нас преобразить и преобразить 8-ричное Совершенное Сердце каждого из нас от физического до Розы Сердца на новый объём, специфику, масштаб, выразимость Синтезом, стяжённым в преображении Ядер Синтеза каждого из нас и в стяжании явления нового Стандарта 3-го курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в частности. И стяжая, мы проникаемся, возжигаясь, преображаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся этим.*

*И мы возжигаемся Совершенным Сердцем, возжигаемся Розой Сердца. Синтезируемся с Розой Сердца Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Возжигаемся Лотосом Сердца, синтезируемся с Лотосом Сердца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Розу Сердца в росте Октавного Огня и Синтеза в каждом из нас. Лотосом Духа синтезируемся с Лотосом Духа Аватара Синтеза Кут Хуми в росте Октавного Духа и Воли в каждом из нас. Насыщаемся.*

*Возжигаемся Планетой Сердца. Синтезируемся с Планетой Сердца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И стяжаем Синтез Планеты Сердца каждого из нас в развитии Октавного Света и Мудрости в каждом из нас.*

*Возжигаемся Звездой Сердца, синтезируясь с Звездой Сердца Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжая Синтез Звезды Сердца каждому из нас. И стяжаем преображение Любви и Энергии каждого из нас на Октавную Любовь и Энергию. Проникаемся собою.*

*Возжигаемся Чашей Сердца и синтезируемся с Чашей Сердца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Чаши Сердца Аватара Синтеза Кут Хуми в Чашу Сердца каждого из нас. И просим Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас на развитие Октавной Субъядерности и Творения в Чаше Сердца Октавной Чашей Сердца каждого из нас. Открываясь, насыщаемся, заполняемся Чашей Сердца каждого из нас Огнём и Синтезом Чаши Сердца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Возжигаемся Центральным Сердцем каждого, синтезируясь с Центральным Сердцем Аватара Синтеза Кут Хуми. Стяжаем Синтез Центрального Сердца Аватара Синтеза Кут Хуми в Центральное Сердце каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми преобразить каждого из нас на явление и рост Октавного, на развитие октавного Созидания и октавной Формы в Сердце каждого из нас.*

*Возжигаемся правосторонним Сердцем каждого, синтезируясь с правосторонним Сердцем Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез правостороннего Сердца каждому из нас. Просим преобразить правостороннее Сердце каждого из нас на взрастание, развитие, накопления, насыщение октавным Содержанием и октавной Репликацией. И просим преобразить правостороннее Сердце каждого из нас на выражение октавного Содержания и октавной Репликации в каждом из нас. Перестраиваемся на октавность Сердцем каждого из нас.*

*И возжигаемся левосторонним физическим Сердцем каждого и синтезируясь с левосторонним Сердцем Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И просим преобразить левостороннее Сердце каждого из нас на октавную Жизнь и октавное Поле каждого из нас развёртыванием октавного Поля Жизни во внешней организации каждого из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 8 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, мы возжигаемся 8-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца 8-рицей Совершенного Сердца каждым из Сердец. Возжигаемся и в синтезе в каждом из нас.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с 8-ричным Совершенным Сердцем Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, настраиваясь, организуя Розу Сердца с Розой Сердца Аватарессы Синтеза Фаинь, Лотос Сердца с Лотосом Сердца Аватарессы Синтеза Фаинь, Планету Сердца с Планетой Сердца Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, Звезду Сердца со Звездой Сердца Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь, Чашу Сердца с Чашей Сердца, Центральное Сердце с Центральным Сердцем, правостороннее Сердце с правосторонним Сердцем и левостороннее физическое Сердце с левосторонним Сердцем Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь.*

*И стяжаем у Аватарессы Синтеза Фаинь 8 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим Аватарессу Синтеза Фаинь возжечь в каждом из 8-ми Сердец Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся каждым из 8-ми Сердец Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаемся 8-ричным Совершенным Сердцем и каждым из 8-ми Сердец Синтезом Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Магнит Столпа Совершенного Сердца в каждом из нас в росте октавного Совершенного Сердца в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь магнитом Совершенного Сердца Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь направить Магнит на разработку Совершенным Сердцем: освоение, разработку, освоение, реализацию, применение, насыщение Совершенным Сердцем каждого из 8-ми Сердец Совершенного Сердца каждого из нас октавными: от Синтеза до Жизни, от Синтеза с Огнём до Жизни с Полем.*

*И возжигаемся в магнитной концентрации Столпа Совершенного Сердца Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 8-ричным Совершенным Сердцем каждого из нас, ракурсом Октавного космоса. Вспыхиваем, возжигаясь, преображаемся и разворачиваем каждое из 8-ми Сердец и в синтезе их в каждом из нас явлением октавного Огня, Синтеза, Воли, Духа, Мудрости, Света, Любви, Энергии, Творения, Субъядерности, Созидания, Формы, Содержания, Репликации, Поля, Жизни. И вспыхиваем, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Октавного космоса. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 2049 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхивая, развёртываемся телесно в форме.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 160 Синтезов и 160 Инструментов Учителя 36 Синтеза каждым из нас и синтезом нас. Возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Октавного космоса 34 Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И проникаясь, развёртываясь, мы возжигаемся им собою.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить и развернуть 8-рицу Совершенного Сердца ракурсом Октавного космоса. Вспыхиваем 8-рицей Совершенного Сердца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И мы синтезируемся 8-ю: от Розы Сердца до физического Сердца каждого из нас, 8-рицей от Розы Сердца до физического Сердца Совершенного Сердца Изначально Вышестоящего Отца Октавного космоса.*

*И синтезируясь Сердце в Сердце, возжигаясь 8-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся Розой Сердца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Октавный Огонь, Октавный Синтез в Розу Сердца каждого из нас. И просим преобразить Розу Сердца каждого из нас на Октавный Огонь и Синтез. Стяжаем преображение тела Синтеза и тела Огня в Розе Сердца каждого из нас на специфику Огня в Огненном теле и Синтеза в теле Синтеза в Розе Сердца каждого из нас. И возжигаемся в Розе Сердца каждого из нас телом Синтеза в концентрации Синтеза Октавного, телом Огня в концентрации Огня Октавного в каждом из нас. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся Розой Сердца каждого из нас, вспыхиваем Розой Сердца ракурсом Октавного Огня и Синтеза в каждом из нас и синтезе нас. Преображаемся этим.*

*Возжигаясь Лотосом Духа, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Лотоса Духа каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Октавный Дух и Октавную Волю в Лотос Духа каждого из нас. Просим возжечь и преобразить Лотос Духа каждого из нас. И стяжаем в тело Воли в Лотосе Духа каждого из нас Октавную Волю, возжигаемся. Стяжаем Октавный Дух в тело Духа в Лотосе Духа каждого из нас. И возжигаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Лотоса Духа каждого из нас. Просим преобразить Лотос Духа на Октавный Огонь, на Октавную Волю и Дух в каждом из нас. Возжигаемся, преображаемся этим.*

*Развёртываемся, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Октавного космоса, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Планетой Сердца. Синтезируясь с Планетой Сердца Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Октавную Мудрость, Октавный Свет в Планету Сердца каждого из нас. И возжигаясь, просим преобразить и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Октавный Свет в тело Света в Планете Сердца каждого из нас. Стяжаем Октавную Мудрость в тело Мудрости в Планете Сердца каждого из нас. Возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение, развитие, перспективы, возможности развития Планеты Сердца каждого из нас ракурсом Октавного космоса. Стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся и вспыхиваем Планетой Сердца в каждом из нас и синтезе нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображения Звезды Сердца каждого из нас, возжигаясь ею. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Октавную Энергию и Октавную Любовь в Звезду Сердца каждого из нас. Возжигаясь, преображаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Октавную Энергию в тело Энергии, Октавную Любовь в тело Любви в Звезде Сердца каждого из нас и просим преобразить Звезду Сердца каждого из нас на явление Октавного космоса синтезом подготовки и выражения каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Октавного космоса, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение Чаши Сердца каждого из нас на Октавную Чашу. На специфики и возможности перспективы развития выражения Октавной Чаши каждого из нас. И стяжаем Октавное Творение, Октавную Субъядерность Чаши Сердца каждого из нас. И стяжаем Октавную Субъядерность телу Субъядерности, Октавное Творение в тело Творения в Чаше Сердца каждого из нас. Просим преобразить перспективы возможности развитие Чаши Сердца каждого из нас ракурсом Октавного космоса мерой подготовки, компетенции каждого из нас. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся Чашей Сердца в каждом из нас, развёртываемся собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Октавного космоса преображение центрального Сердца каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Октавную Форму и Октавное Созидание ракурсом меры подготовки каждого из нас. И стяжаем Октавную Форму тело Формы, Октавное Созидание в тело Созидания в Сердце каждого из нас. Возжигаемся центральным Сердцем каждого из нас и, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем преображение правостороннего Сердца на выражение Октавного Содержания и Октавной Репликации каждым из нас. Возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в тело Репликации Октавную Репликацию, в тело Содержания Октавное Содержание каждому из нас мерой подготовки, компетенции каждого из нас. Просим преобразить Правостороннее Сердце каждого из нас, и, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем преображение левостороннего физического Сердца каждого из нас на усвоение, применение, реализацию, рост и развитие Октавной Жизнью и Октавным Полем каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Октавную Жизнь и Октавное Поле в Сердце физическое, левостороннее Сердце каждого из нас. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Пламена в каждом из 8-ми Сердец каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждое из 8-ми Сердец каждого из нас на октавное выражение от Октавного Огня и Синтеза до Октавной Жизни и Поля, с постепенным ростом, развитием, формированием соответствующих условий, возможностей, реализаций, насыщенностей Сердец октавными явлениями. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца 8-рицы Совершенного Сердца: от Розы до физического Сердца. И вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы, вспыхивая, возжигаемся 8-ричным Столпом Совершенного Сердца ракурсом Октавного космоса синтезом подготовки каждого из нас. И возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Столпа Совершенного Сердца каждого из нас. И возжигаясь, преображаясь, синтезируемся Столпом Совершенного сердца каждого из нас со Столпом Совершенного Сердца Изначально Вышестоящего Отца Октавного космоса. И возжигаясь, проникаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца Октавного космоса, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавного космоса, выходим из магнита с ними. Развёртываемся физически. И разворачиваясь физически, мы концентрируем весь объём и специфику октавных выражений в каждом из 8-ми Совершенных Сердец каждого из нас. Развёртываемся в физическом теле Столпом Совершенного Сердца, возожжённым ракурсом Октавного космоса. И возжигаясь, вспыхивая развёртываемся физически. И мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, разворачиваем в ИВДИВО. Эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, развёртываем. И развёртываем в ИВДИВО-каждого каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**01:25:29 - 01:37:21**

# **Практика 3. Стяжание Частей Мероощущение О-ч-з и Прамероощущение О-ч-з**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь второго Всеединого архетипа или 2050-го архетипа ИВДИВО, проникаемся их Синтезом и Огнём физически собою. И в Синтезе с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 65472-ю Реальность 2050-го архетипа ИВДИВО второго Всеединого архетипа Всеединого Космоса Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся в зале ИВДИВО перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Становимся телесно Учителем 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаемся формой, вспыхиваем инструментами. И синтезируясь, с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас на стяжание и синтезирование каждому из нас Частей Мероощущение и Прамероощущение. И возжигаемся, вспыхиваем двумя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, двумя Синтезами Праполномочиями Синтеза в каждом из нас, преображаемся этим. И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 2050-го архетипа ИВДИВО второго Всеединого архетипа Всеединого Космоса Изначально Вышестоящего Отца.*

*И переходя в зал Изначально Вышестоящего Отца, мы становимся, разворачиваемся телесно Учителем 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь, с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим у Изначально Вышестоящего Отца сотворить каждому из нас и синтезировать каждым из нас Часть Мероощущение и Прамероощущение. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Мы возжигаемся им, вспыхиваем, преображаемся. И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Части Мероощущение каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтезирование и Творение Части Мероощущение каждому из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Системы, Аппараты, Частности Мероощущения каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца развёртывание 65536-ти Систем Части Мероощущение, Гены каждому из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 65536 Аппаратов Систем, Флюидичность каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Частностей, Методы в Часть Мероощущение каждого из нас. И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца на каждый стяжённый 65536-рицу Систем, Аппаратов и Частностей Мероощущений каждого из нас. И возжигаясь, вспыхивая и преображаемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца тело Мероощущения, и просим развернуть телесно Мероощущение в каждом из нас, развёртываемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Мероощущения каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся. И вспыхивая, развёртываемся Частью Мероощущение. Мы синтезируемся Мероощущением каждого из нас с Частью Мероощущение Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть, записать в Часть Мероощущение каждого из нас опыт, насыщенность, Огонь, Синтез Мероощущения Изначально Вышестояшего Отца. И в слиянности, в Синтезе Мерощущения каждого из нас с Мироощущением Изначально Вышестоящего Отца мы, стяжая, проникаемся опытом, насыщенностью, Синтезом Мероощущения Изначально Вышестоящего Отца в Мероощущении каждого из нас.*

*И стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Мероощущения каждого из нас. Проникаемся, возжигаемся, вспыхиваем, преображаемся собою. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем План Синтеза Мероощущение. Возжигаемся, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза Части Мероощущение каждым из нас и синтезом нас. Возжигаемся, вспыхиваем, преображаемся этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Прамероощущение каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем Системы, Аппараты, Частности Прамероощущения каждому из нас, Ядро Синтеза Прамероощущения, возжигаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Прамероощущения каждому из нас. Возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим. И стяжая, возжигаемся Планом Синтеза Прамероощущения, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Прамероощущения. Возжигаясь, развёртываемся. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в Синтезе всего стяжённого каждого из нас, развернув две Части Мероощущения и Прамероощущения каждым из нас в Синтезе. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся им.*

*И возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом всем стяжённым. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развёртываемся физически. Развёртываем физически телесно стяжённые Части с Планами Синтеза каждой Части Мироощущения и Прамероощущения в каждом из нас. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**1день 2 часть**

**01:48:06-02:00:29**

# **Практика 4. Стяжание 16-рицы Методов ИВДИВО-развития и Методологии Ипостаси ИВО. Стяжание Плана Синтеза и Метода реализации Плана Синтеза Ипостаси ИВО объёмом на 100 тысяч лет. Стяжание Практики Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь второй архетипической Всеедины 2050 архетипа ИВДИВО, проникаясь их Синтезом и Огнём собою. Переходим в зал ИВДИВО на 65472-ю реальность 2050 архетипа ИВДИВО в концентрации второго Всеединого архетипа Всеединого космоса Изначально Вышестоящего Отца.*

*Развёртываемся телесно Учителем Синтеза 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 17 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 17 Синтезов Праполномочных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить нас на стяжание 16-рицы ИВДИВО-развития 16-рицы Методов ИВДИВО-развития Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в реализации Мероощущения каждого из нас и в синтезе 16-рицы Методов просим нас преобразить на стяжание Методологии Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Учителем 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь 17 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и 17 Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся и развёртываемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65537-ю реальность 2050 архетипа ИВДИВО второго Всеединого архетипа Всеединого космоса Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся Учителем 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, становясь телесно в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас на 16-рицу Методов ИВДИВО-развития Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца и в синтезе их Методологии Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в синтезе и реализации Части Мероощущение в каждом из нас.*

*И стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь вспыхиваем, преображаемся, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца*

*Метод Образа Жизни Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем Метод Слова Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метод Распознания Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метод Понимания Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метод Погружения Ипостаси каждому из нас, возжигаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Метод Генезиса Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метод Миракля Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метод Магнита Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метод Практики Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метод Тренинга Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метод Созидания Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метод Творения Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метод Любви Ипостаси каждому из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метод Мудрости Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метод Воли Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метод Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И мы, возжигаясь, вспыхиваем 16-рицей Методов ИВДИВО-развития в каждом из нас. И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, вспыхивая, преображаясь ими, мы возжигаясь, развёртываемся 16-рицей ИВДИВО-развития от Образа Жизни до Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Учителем 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в синтезе 16-рицы Методов ИВДИВО-развития мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас Методологию Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Учителем 34 Синтеза каждому из нас. И возжигаясь, развёртываясь Методологией Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, развёртываясь ей собою, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Путь реализации, Стратегию реализации, План Синтеза реализации, Методологию Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в реализации Плана Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца объёмом времени на 100 тысяч лет.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Методологии Изначально Вышестоящего Отца Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца объёмом времени 100 тысяч лет. И вмещаем, возжигаемся Планом Синтеза Ипостаси на 100 тысяч лет каждым из нас и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метод реализации Плана Синтеза Ипостаси на 100 тысяч лет в каждом из нас и возжигаемся им собою.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Практику Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в реализации Практикой Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза Ипостаси на 100 тысяч лет каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся этим. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца пресинтезировать, преобразить каждого из нас на всё стяжённое и возожжённое. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому нас и синтезу нас.*

*И возжигаясь, вспыхиваем 16-рицей Методов ИВДИВО-развития Ипостаси, Методологией Ипостаси, Планом Синтеза и Практикой Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся в синтезе всего во всём в каждом из нас, развёртываясь всем стяжённым пред Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь, разворачиваясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Развёртываемся физически. И развёртываясь физически, фиксируя, разворачивая физически всё стяжённое и возожжённое, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**02:06:35 - 02:24:27**

# **Практика 5. Стяжание, обновление, преображение 8-ми реализаций от Синтез реализаций до реализации ИВО. Стяжание ночной подготовки**

*Мы, возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, пойдём в вершину, в 17-й архетип. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас, мы переходим в зал ИВДИВО на 17344 архетип Изначального Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы просим преобразить каждого из нас на стяжание, обновление, преображение восьми реализаций, от Синтез реализации до реализации Изначально Вышестоящего Отца, с расширением и маштабированием, увеличением количества реализаций жизненности в человеческой реализации на 65536-ть Компетенций Компетентной реализации, на 65536-ть Полномочий Полномочной реализации, на 65536-ть и ИВДИВО-реализаций в ИВДИВО-реализаций на 65536-ть преображения Синтез реализаций на количество обновлённых Ядер Синтеза каждого Синтеза каждого из нас в переводе с 256-ти на 1024-ре Ядра каждого Синтеза, в Синтезе являющих Синтез реализацию каждого из нас.*

*И, далее с преображением ИВДИВО-реализации, реализации Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и реализации Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе 8-рицы в каждом из нас и синтезе нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восемь Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас и, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь пресинтезировать, преобразить, развернуть в каждом из нас новое явление 64-рицы Человека в человеческой реализации, 64-рицы Компетентного в Компетентной реализации, 64-рицы Полномочного в Полномочной реализации, и 64-рицы ИВДИВО космичного ИВДИВО Космической реализации в каждом из нас и в синтезе нас. И вспыхивая Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, Синтезами Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас.*

*Мы в этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17409 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся перед Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно в форме. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить восемь видов реализаций в каждом из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем и возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся восемью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся ими.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение, Синтез реализаций каждого из нас, синтезирующие и действующие синтез всех Ядер Синтеза в максимально стяжённом преображённом формате по 1024-ре Ядра Синтеза в каждом из которых по 64-ре ядрышка Синтеза, в синтезе являющих 65536-ть Ядер Синтеза каждого стяжённого Синтеза каждым из нас и синтезом нас. И, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Синтез Ядер Синтеза у кого сколько есть по количеству в Синтез реализации каждого из нас и просим преобразить Синтез реализацию каждого из нас и синтеза нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Синтез реализацию в Синтезе всех Ядер Синтеза в каждом из нас и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Человеческую реализацию каждого из нас. Просим Изначально Вышестоящего Отца в преображении Синтез реализаций каждого из нас развернуть Ядра Синтез процессоры в естественной Человеческой Жизни каждого из нас, в том числе, в физическом теле каждого из нас всей концентрацией Синтеза Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, вспыхивая преображённой синтез реализацией в каждом из нас мы, разворачиваем Синтез Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в физическом теле с насыщенностью физического тела Синтезом всех Ядер Синтеза каждого из нас. И, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть плотную концентрацию Синтеза физической человеческой Жизни каждого из нас Синтез реализацией каждого из нас. И, входим в Отцовское синтезирование и творение Синтез реализацией каждым из нас синтезфизически, телесно человеческой Жизнью в каждом из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим. И, возжигаясь, преображаясь, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца обновление 64-х тел Человеческой реализации в явлении тел Человека 64-х Космосов и стяжаем соответствующее выражение 1024-х Жизненностей явлением каждого из 64-х тел каждого Космоса и проникаемся синтезированием и творением тел Человека 64-х Космосов в 1024-мя жизненностями каждого из 64-х тел видов Космоса в каждом из нас, развёртываемся этим. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 65536-ть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас и просим Изначально Вышестоящего Отца активировать и возжечь в физическом теле каждого из нас Синтез 1024-х жизненностей, и мы, возжигаясь 65536-тью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся. И, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Компетентной реализации каждого из нас. Вспыхиваем, развёртываемся и в этом Огне мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить 64-ре тела Компетентной реализации каждого из нас. И просим расширить концентрацию насыщенности в 1024-ре подготовки каждому Компетентному телу каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 65536-ть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 65536-рицы подготовок, 64-ре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64-рицы тел Компетентного каждым из нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся, просим Изначально Вышестоящего Отца возжечь и развернуть в каждом из нас стяжённые 65536-ть Компетенций. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, Компетентной реализации в каждом из нас и, возжигаясь, преображаемся этим. И, возжигаясь, преображаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас 64-ре обновлённых тела Полномочного в каждом из нас. И, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть максимально высокое тело Полномочного в каждом из нас достигнутое, наработанное в каждом. И, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 1024-рицу Полномочных полномочий каждого из нас, ракурсом тел Полномочного в каждом из нас и просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас 65536-ть Полномочий по1024-ре ракурсом каждого из 64-х тел Полномочного. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 65536-ть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Полномочий 64-ре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца тел Полномочной реализации в каждом из нас и в синтезе нас. И, возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца возжечь и развернуть в каждом из нас максимально высокое наработанное, достигнутое тело человеческой реализации каждого из нас в Синтезе жизненностей, тело Компетентной реализации каждого из нас максимально высокое достигнутое, наработанное в синтезе Компетенции. И, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас максимально высокое Полномочное тело Полномочной реализации в синтезе Полномочий в каждом из нас. И возжигаясь ими, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в Синтезе, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца трёх тел Жизни Человеческой, Компетентной, Полномочной реализаций в самой высокой реализации каждого из нас. И мы возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся ими собою.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и просим сотворить каждому из нас 64-ре тела ИВДИВО-космической реализации. И просим преобразить Синтез космическую реализацию на ИВДИВО-космическую реализацию в каждом из нас и синтезе нас. И просим развернуть каждому из нас по 1024-ре реализаций каждого из 64-х тел ИВДИВО-космической реализации. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536-ть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 65536-ть ИВДИВО-космических реализаций и 64-ре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 64-рицы тел ИВДИВО-космического в каждом из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-космической реализации каждому из нас и просим преобразить каждого из нас обновлённой ИВДИВО-космической реализацией в синтезе всего стяжённого в каждом из нас. Возжигаясь, вспыхиваем, развёртываемся собою и, в этом Огне синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца обновить в каждом из нас ИВДИВО-реализацию ракурсом Должностной Полномочности каждого из нас и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца обновить, преобразить реализацию Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. И, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим. И, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить реализацию Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем обновление реализации Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим. Мы возжигаемся восемью обновлёнными реализациями в каждом из нас и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, вспыхиваем, развёртываемся, преображаясь в зале перед Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактического Синтез космоса, в 17409-ом архетипе ИВДИВО. И, стяжая, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца концентрацию в головном мозге, в спинном мозге и тотально в теле. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся им собою.*

*Мы, благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь на 17344-ый архетип ИВДИВО. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем ночную подготовку в Синтезе в усвоении и просим в ночной подготовке развернуть усвоение стяжённых, преображённых, обновлённых реализаций в каждом из нас, восьми реализаций каждому из нас. И стяжаем ночную подготовку 34-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь План Синтеза ночной подготовки, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прапономочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ночной подготовки каждому из нас и синтезу нас 34-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, вспыхиваем, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся физически. Разворачиваем в физическом теле все стяжённые реализации, 8-ми реализаций от Синтез-реализации человеческой Жизни каждого из нас в Синтезе Ядер Синтеза каждого из нас до реализации Изначально Вышестоящего Отца. И. возжигаясь, развертываемся собою.*

*И мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделения ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**02:13:51 - 02:28:02**

# **Практика 6. Подведение итогов ночной подготовки, Стяжание метода практики. Стяжание шаблона практики**

*Возжигаемся. Вот сейчас то, что мы развёртывали, возжигали, оформляли ракурсом этапов, методологий действия практикой. Этот образ, вспыхиваем им.*

*И мы возжигаемся всей концентрацией 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Мы возжигаемся первыми двумя часами второго дня 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически телесно в каждом из нас. Возжигаясь, разгораемся этим.*

*И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, второго Всеединого архетипа Всеединого космоса 2050-го архетипа ИВДИВО.*

*И, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас, мы переходим в зал ИВДИВО на 65 тысяч 472 реальность 2050-го архетипа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся телесно Учителем 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме в синтезе Инструментов в каждом из нас. Вспыхиваем, разворачиваемся.*

*И в этом огне, синтезируясь с Хум* Изначально Вышестоящих Аватаррв Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Синтез Синтеза *Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим нас преобразить на стяжание метода практики, в вариациях практики, но в стяжании метода практики академической, классической практики каждому из нас. И стяжание эталонного шаблона практики, классической практики каждому из нас и синтезу нас. И возжигаемся.*

*Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Аватара Синтеза Кут Хуми буквально растворить, завершить любые подходы, процессы неправильного, неметодичного, неверного практикования, которое могло наработаться за годы. В каких-то, может быть, деталях, где-то, может быть, какие-то нюансы опускаются, где-то ещё может быть, что-то. Какие-то если вот недочёты.*

*И мы проникаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. И растворяем, завершаем, пережигаем процессы, явления, методы, привычки, действия в практиках, которые понижают качество практики или вообще не выводят на практику Синтеза. И проникаемся.*

*И, возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, мы вспыхиваем, преображаемся.*

*Возжигаясь, преображаемся Синтезом Аватара Синтеза. В этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65 тысяч 537 реальность 2050-го архетипа ИВДИВО второго Всеединого архетипа Всеединого космоса. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, становимся телесно, разворачиваемся Учителем 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И мы, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть и возжечь в каждом из нас итоги ночной подготовки. И мы, возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся итогами ночной подготовки в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца возжечь итоги ночной подготовки 34-ым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И просим их перевести из внутреннего, потенциального наработанного на реальное, действующее. Просим перевести из ночной подготовки в реальную, сознательную деятельность. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить на стяжание метода практики и стяжание эталонного шаблона практики каждому из нас, с разработанным лагоритмом, этапами практики, классической практики Синтеза каждому из нас. И, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь вспыхиваем, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца методику классической академической практики Синтеза каждому из нас и синтезу нас. В синтезе методов каждого этапа вхождения, стяжания, завершения практики Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца Метода практики Синтеза каждому из нас и синтезу нас.*

*И просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас метод практики Синтеза и преобразить каждого из нас на практику Синтеза в явлении нового метода в синтезе методов каждого этапа практики Синтеза. И просим нас преобразить, перестроить, пересинтезировать на новый метод ведения и новый метод практики Синтеза как таковой. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, преображаясь, пересинтезируемся новым методом практики Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца эталонный метод практики Синтеза каждому из нас и просим развернуть в каждом из нас, преображая каждого из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, мы, развёртываясь стяжённым, вспыхиваем пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца эталонный алгоритм классической практики Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжённого эталона шаблона практики Синтеза. И просим развернуть в каждом из нас данный эталонный алгоритм, эталонный шаблон практики Синтеза. И просим нас преобразить на данное выражение практики в реализации методов практики Синтеза. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически.*

*И, развёртываясь физически, и возжигая физически всё стяжённое, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, концентрируя и возжигая в физическом теле каждого из нас всё стяжённое, насыщая и преображая физическое тело каждого из нас. Продолжая эманировать в ИВДИВО, мы эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики и эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**02:28:15 – 02:40:18**

# **Практика 7. Стяжание ИВДИВО-тело метода, ИВДИВО-тело Праметода Отец-человек-субъект-землянина. Завершение старых Методов и стяжание Ведущего Метода Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО на 2050-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, 2-й Всеединый Архетип Всеединого Космоса. Развёртываемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, оформляясь телесно, вспыхиваем формой. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим нас преобразить на стяжание ИВДИВО-тела Метода, ИВДИВО-тела Праметода Изначально Вышестоящего Отца. И просим нас преобразить на стяжание Метода Изначально Вышестоящего Отца. И,вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся ими.*

*И,синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца 2050-го архетипа ИВДИВО, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65537-ю реальность 2050-го архетипа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся телесно Учителем 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас на новый Метод Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим у Изначально Вышестоящего Отца завершить старые Методы, растворить, завершить старые Методы в каждом из нас в любой сфере деятельности, в том числе, которые дорабатывали итогом ночной подготовки. Просим Изначально Вышестоящего Отца перестроить, перевести, переключиться, пересинтезироваться, завершить, настроиться на новые Методы в каждом из нас. И, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся, завершая Методы устаревшие, некорректные в каждом из нас. Сжигаете, которые возможно сейчас сжечь, завершить и преобразиться этим.*

*И, возжигаясь и преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть Метод каждой части каждого из нас 1024-рицы Частей.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 1024 Реальностных Метода 1024-х Реальностных частей каждого из нас,*

*1024 Архетипических Метода 1024-х Архетипических частей каждого из нас,*

*1024 Синтез-космических синтез-Метода Синтез-Частей каждого из нас и*

*1024 Сверхметода в четвёртой 1024-рице Частей каждого из нас в 4096-рице. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Методов Изначально Вышестоящего Отца 4096-ти Частей, по 1024 ракурсом четырёх 1024-риц Частей в цельной 4096-рице Частей каждого из нас. И, стяжая 4096 Методов 4096-ти Частей в каждом из нас, мы возжигаемся каждой Частью, Методом этой Части. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца…*

*Вспыхиваем, возжигаемся всем стяжённым, просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать все стяжённые Методы в каждом из нас и в синтезе их.*

*Мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Метод Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаемся, вмещая, возжигаемся, развёртываясь Методом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Метода Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаемся, вспыхиваем, развёртываемся.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ведущий Метод каждого из нас, и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть в каждом из нас Ведущий Метод Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся этим, преображаемся. И, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь, развёртываясь им.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, и просим у Изначально Вышестоящего Отца развернуть синтезирование и творение двух частей: ИВДИВО-тело метода и ИВДИВО-тело Праметода Отец-человек-субъект-землянина. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца тело ИВДИВО-тела метода каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем сферу ИВДИВО-тело метода, возжигаемся. Стяжаем зерцало у основания ИВДИВО-тело метода каждого из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 сфер-оболочек сфер ИВДИВО-тело метода каждого из нас, возжигаемся. Стяжаем в каждую оболочку ИВДИВО-тело метода Субъядерность, Синтез и Огонь ИВДИВО-тело метода каждого из нас, возжигаемся. Стяжаем ядро Синтеза ИВДИВО-тело метода. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Системы, Аппараты, Частности Части ИВДИВО-тело метода каждому из нас. И, возжигаясь, стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Тела Метода каждого из нас, возжигаемся им.*

*И, возжигаясь, вспыхивая, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Тела Метода, и стяжаем План Синтеза и Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза ИВДИВО-Тела Метода каждому из нас и синтезу нас, вспыхиваем, возжигаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-тело праметода, стяжая Системы, Аппараты, Частности, стяжая сферы-оболочки, ядро Синтеза Части ИВДИВО-тело праметода Отец-человек-субъект-землянина. И вспыхивая, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Тела Праметода каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Части и Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза ИВДИВО-Тела Праметода каждому из нас и синтезу нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать всё стяжённое данной практикой и преобразить каждого из нас и синтез нас в синтезе всего стяжённого и возожжённого. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся физически. И, развёртываясь физически в физическом теле каждого из нас, мы разворачиваем всё стяжённое и возожжённое, преображаясь физически собою. И мы эманируем всё стяжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем и эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**02:53:06 - 03:01:47**

# **Практика 8. Стяжание Даонического тела и Прадаонического тела Отец-человек-субъект-землянина**

*Мы возжигаемся всем Синтезом. Разгораемся всем Синтезом в каждом из нас, вспыхивая всей концентрацией 34 Синтеза, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавного космоса Изначально Вышестоящего Отца, и мы проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь второго Октавного космоса в каждом из нас.*

*И, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО на 1984 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь в зале ИВДИВО перед Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь телесно Учителем 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме в каждом из нас и синтезе нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, два Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и просим преобразить каждого из нас на стяжание Даонического тела и Прадаонического тела и возжигаемся, проникаясь, вспыхивая, преображаемся Синтез Синтезами и Синтезами Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в каждом из нас, разгораемся ими.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 2049 архетип ИВДИВО в вершину Октавного космоса. И развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца 2049 архетипа ИВДИВО, развёртываемся и становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Учителем 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся формой, вспыхиваем Инструментами, возжигаемся всей концентрацией Синтеза.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас на стяжание двух Частей: Даоническое тело и Прадаоническое тело Отец-человек-субъект-землянина.*

*И, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Даоническое тело каждому из нас и синтезу нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ядро Синтеза Части, стяжаем Системы, Аппараты, Частности. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, Огонь и Субъядерность, и стяжаем 65536 оболочек Даонического тела каждого из нас и просим развернуть в синтезе Систем, Аппаратов и Частностей Даоническое тело каждого из нас и синтез нас.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 65536 Даоник в явлении Даонической материи, просим их записать, развернуть и возжечь в Даоническом теле каждого из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и возжигаясь, преображаемся этим. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся Даоническим телом каждого из нас с Даоническим телом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся Часть в Часть, Тело в Тело.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Даонического тела каждого из нас и мы, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца План Синтеза Даонического тела каждого из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Плана Синтеза Даонического тела каждого из нас, вспыхиваем, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Прадаоническое тело Отец-человек-субъект-землянина каждого из нас, возжигаемся.*

*Стяжаем Синтез Систем, Аппаратов, Частностей Прадаонического тела каждого из нас, возжигаемся.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца насыщенность, концентрацию Прадаонического тела и, стяжая План Синтеза Прадаонического тела, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим возжечь, развернуть и преобразить в каждом из нас, развернув в каждом из нас Прадаоническое тело.*

*И, возжигаясь, развёртываемся этим. Мы просим у Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас стяжённые Части и преобразить нас в цельности стяжённого в синтезе всего во всём.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически.*

*И возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь в физическом теле всем стяжённым в каждом из нас, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, эманируем и разворачиваем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики и эманируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**00:44:27 -01:17:21**

# **Практика 9. Стяжание 36 Архетипов ИВДИВО в 18 Космосов. Стяжание Тела Ипостаси. Стяжание Части ИВО, Ядра Синтеза ИВО. Стяжание Части ИВАС Кут Хуми, Ядра Синтеза ИВАС Кут Хуми**

*Мы возжигаемся всем синтезом в каждом из нас. Вспыхиваем всей концентрацией возожжённостью Синтеза, 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Проникаемся, возжигаемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавного Синтезкосмоса Изначально Вышестоящего Отца. Физически возжигая, распускаем Синтез из всех Ядер Синтеза каждого из нас, развёртывая в физическом теле Синтез Ядер Синтеза каждого из нас.*

*Развёртываем физически однородный Синтез в теле Учителя 34 Синтеза, возжигаясь формой, вспыхиваем физически телесно. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в зал ИВДИВО на 18368 архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь телом компетентной, полномочной или ИВДИВО-космической реализации в каждом из нас, оформляясь Учителем 34 Синтеза, вспыхиваем, развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, проникаемся их Синтезом в каждом из нас, потенциализируясь, возжигаясь.*

*И далее, из зала ИВДИВО в концентрации Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь данного явления, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 16-го Космоса и переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываясь телесно пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхиваем всей возожжённой концентрацией Синтеза в каждом из нас. Развёртываемся телесно Учителем 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И, возжигаясь Формой, Инструментами Учителя 34-го Синтеза, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на явление 36-ти архетипов 18 Космосов.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 36 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 36 Синтезов Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим преобразить и ввести в стяжание 36-ти архетипов, по два в каждом из 18-ти Космосов. И возжигаясь, вспыхиваем, преображаясь, развёртываемся 36-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 36-ю Синтезами Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385 архетип ИВДИВО. Переходим, оформляемся телесно, возжигаемся, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Возжигаемся, развёртываемся телесно, облекаемся в Форму, возжигаемся Инструментами, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас на стяжание 36-ти архетипов по два архетипа в каждом из 18-ти Космосов. И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца сконцентрировать на каждом из нас 36 архетипов.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 36 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, проникаемся ими. И возжигаясь 36-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь концентрации собой, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца концентрацию на каждом из нас:*

*Суперизвечного Октавного Синтез-космоса,*

*До-ИВДИВО Октавного Синтез-космоса,*

*Ми-ИВДИВО Метагалактического Синтез-космоса,*

*Фа-ИВДИВО Метагалактического Синтез-космоса,*

*Метагалактической Высшей Суперизвечины Человека-Ипостаси,*

*Октавной Высшей Суперизвечины Человека-Ипостаси,*

*Октавной Высшей Всеизвечины Человека-Ипостаси,*

*Всеединой Высшей Всеизвечины Человека-Ипостаси,*

*Октавной Высший Октоизвечины Человека-Ипостаси,*

*Всеединой Высшей Октоизвечины Человека-Ипостаси,*

*Октавной Высшей Метаизвечины Человека-Ипостаси,*

*Всеединой Высшей Метаизвечины Человека-Ипостаси,*

*Октавной Высшей Извечины Человека-Ипостаси,*

*Всеединой Высшей Извечины Человека-Ипостаси,*

*Октоизвечной Высшей Всеедины Человека-Ипостаси,*

*Всеединой Высшей Всеедины Человека-Ипостаси,*

*ИВДИВО Высшей Октавы Человека-Ипостаси,*

*Метагалактической Высшей Октавы Человека-Учителя,*

*Всеединой Высшей Метагалактики Человека-Учителя,*

*Извечной Высшей Метагалактики Человека-Учителя,*

*Всеединой Суперизвечины Человека-Учителя,*

*Извечной Суперизвечины Человека-Учителя,*

*Всеединой Всеизвечины Человека-Учителя,*

*Извечной Всеизвечины Человека-Учителя,*

*Всеединой Октоизвечины Человека-Учителя,*

*Извечной Октоизвечины Человека-Учителя,*

*Ми-ИВДИВО Метаизвечины Человека-Владыки,*

*Фа-ИВДИВО Метаизвечины Человека-Владыки,*

*Соль-ИВДИВО Извечины Человека-Владыки,*

*Ля-ИВДИВО Извечины Человека-Владыки,*

*Ля-ИВДИВО Всеедины Человека-Владыки,*

*Си-ИВДИВО Всеедины Человека-Владыки,*

*Соль-ИВДИВО Октавы Человека-Отца,*

*Ля-ИВДИВО Октавы Человека-Отца,*

*Ми-ИВДИВО Метагалактики Посвящённого,*

*и Фа-ИВДИВО Метагалактики Человека-Посвящённого в фиксации на каждом из нас и синтезе нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь 36-ю Синтезами, вспыхивая 36-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся 36-ю концентрациями 36-и архетипов на каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся данной концентрацией.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 36 Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монаду каждого из нас. Стяжаем 36 Образов Изначально Вышестоящего Отца в первую Часть каждого из нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать Образы Изначально Вышестоящего Отца в Монаде каждого из нас и в первой Части Образ Отца каждого из нас ракурсом 36-ти архетипов. И во взаимоаннигиляции Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монаде и Образе Отца первой Части, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 36 Образов Изначально Вышестоящего Отца в физическом Подобии физического тела каждого из нас и синтеза нас. Стяжая, синтезируем 36 Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монаде и Образе Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем и проникаемся 36-ю Образами Изначально Вышестоящего Отца, Подобие каждым из нас и синтезом нас в Физическом теле. И возжигаясь, вспыхиваем 36-ю Синтезами Образов в Подобии каждого из нас. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая синтез Образа и Подобия в Физическом теле каждого из нас.*

*И мы входим в 36 Рождений Свыше Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить физическое Подобие каждого из нас Образом соответствующего архетипа. Насыщение всеми стяжёнными Синтезами Образа и Подобия в Физическом теле каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 36 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, вспыхиваем 36-ю Рождениями Свыше Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся ими, доводя и возжигая 36 Рождений Свыше вплоть до физического тела каждого из нас. И вспыхиваем 36-ю Рождениями Свыше 36-и архетипов 18-ю Космосами в каждом из нас. И возжигаясь 36-ю Синтезами Изначального Вышестоящего отца, мы, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 592.128 Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца реальностного и видов материи явления. Стяжаем 592.128 Ядер Огня Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать между собой Ядра Огня и Ядра Синтеза 36-и архетипов реальностного и видов материи явления.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 592.128 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 592.128 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения каждому из нас и синтезу нас.*

*И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть аннигиляцию Ядер Синтеза и Ядер Огня в физическом теле каждого из нас ракурсом всех видов материи и реальностей, физических реальностей 36-и архетипов в каждом из нас. И возжигаясь стяжённым Аннигиляционным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем 592.128-ю Ядрами Синтез-Огня и возжигаем 592.128 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, аннигилируя, возжигая и развёртывая Ядра Огня 36-и архетипов 18-и Космосов, ракурсом реальностного и видов материи явления. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать все Ядра Синтеза-Огня между собою в физическом теле каждого из нас. И просим развернуть Синтез Ядер Синтез-Огня внутри и вокруг физического тела каждого из нас, формируя концентрированный компакт Синтез-Ядра Синтез-Огня из стяжённого количества Ядер Огня 36-и архетипов. И просим сконцентрировать Синтез-Ядро Синтез-Огня вокруг, внутри физического тела до границ ИВДИВО каждого в физическом выражении каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем Синтез-Ядром Синтез-Огня Нового Рождения и, возжигаясь, вспыхиваем Синтез-Ядром Синтез-Огня физическим телом каждого из нас. И мы воскрешаемся в этом Огне стяжённым Синтез-Огнём Синтез-Ядра и входим в воскрешённое состояние 36-ю архетипами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в синтезе каждого из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Нового Рождения, Синтез 36-архетипически каждым из нас и синтезом нас и, возжигаясь, преображаясь, воскрешаемся 36-архетипически в синтезе каждым из нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы рождаемся, вновь рождаемся, развёртывая Новое Рождение 36-ю архетипами 18-и Космосов, разгораясь в физическом теле и вокруг в физическом теле каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 592.128 Космических Сил. Стяжаем 592.128 Космических Магнитов. Стяжаем 592.128 Космических Столпов. И стяжаем 592.128 Космических ИВДИВО каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, в синтезе стяжённых Космических Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО, мы стяжаем 2.368.512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем в синтезе 592.128-и Космических Сил, стяжаем Синтезкосмическую Силу в синтезе каждого из нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтезкосмический Магнит в синтезе всех ранее стяжённых и данной практикой Космических Магнитов каждому из нас.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез космический Столп каждого из нас в синтезе всех ранее стяжённых Столпов и стяжённых даной практикой каждого из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Космический ИВДИВО каждого из нас в синтезе всех ранее стяжённых Космических ИВДИВО и стяжённых в данной практике каждому из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы вспыхиваем четырьмя Синтезкосмическими Столпом, ИВДИВО, Магнитом и Силами в каждом из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, разгораемся четырьмя Космическими Явлениями, Силами, возжигаемся, разгораемся.*

*Вспыхиваем, возжигаемся, разгораемся Синтезкосмическими Магнитами.*

*Мы возжигаемся, разгораемся Синтезкосмическим Столпом в каждом из нас.*

*И возжигаясь, разгораемся Синтезкосмическим ИВДИВО в каждом из нас и синтезе нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Тело Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в синтезе 1024-х Частей.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4097 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 реальностные Части, 1024 архетипические Части, 1024 Синтез-части, 1024 Сверхчасти в синтезе каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 4096-и Частей Тело Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца явлением курса Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И возжигаясь, вспыхиваем 4096-рицей стяжённых Частей, вспыхиваем, возжигаемся Телом Ипостаси в каждом из нас и разгораемся ими, развёртываемся им собою. Возжигаемся, разгораемся всем стяжённым Синтезом в каждом из нас. И в этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь Частями в Теле Ипостаси, мы стяжаем 4.097 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству подготовок, жизненности, компетенций, полномочий, синтезкосмичностей, накоплений важных, актуальных достижений и реализаций каждого из нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать все подготовки, реализации каждого из нас, на вновь стяжённые 36 архетипов 18-и Космосов и просим масштабировать, углубить, преобразить все подготовки и реализации каждого из нас на масштаб 18-ти Космосов синтез-36-архетипически. И возжигаясь стяжёнными Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся, масштабируясь и пересинтезируясь на вновь стяжённые 36 архетипов 18-и Космосов, преображаясь во Внутренней Организации каждого из нас новым масштабом подготовок и реализаций каждого. И вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 72 Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца частных ИВДИВО-зданий каждого из нас, стяжаем 72 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца частных ИВДИВО-зданий каждого из нас, стяжаем 72 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца транслировать 72 Мировых частных ИВДИВО-здания каждого из нас. И просим их перевести из архетипов 18-ти Космосов, где они находятся сейчас, на 18 вершинных архетипов 18-ти Космосов, стяжённых данной практикой. И возжигаясь стяжёнными Синтезами, мы вспыхиваем 72-мя Ядрами Огня Изначально Вышестоящего Отца. И мы направляем Ядра Огня в частные ИВДИВО-здания каждого из нас, фиксируя, направляя в центровку Куба Синтеза по одному Ядру Огня в одно частное Мировое здание, соответственно, каждого из нас. И раскрываем Ядро Огня вокруг частного ИВДИВО-здания каждого из нас и насыщаем Куб Синтеза Огнём из Ядра Огня каждого из 72-х частных ИВДИВО-зданий.*

*И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца трансляцию 72-х частных ИВДИВО-зданий каждого из нас на вершину Миров каждого из четырёх во вновь стяжённых 18-ти самых высоких архетипов 18-ти Космосов. И вспыхиваем 72-я Ядрами Огня Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, переводим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся, вспыхивая 72-я Ядрами Синтеза 72-х частных ИВДИВО-зданий каждого из нас. И мы направляем 72 Ядра Синтеза в вершину Столпа по одному Ядру Синтеза в вершину Столпа каждого из 72-х частных ИВДИВО-зданий каждого из нас. В вершину Столпа пол, а потолок 64-го – пол зала мансарда-кабинета каждого из нас. И мы разворачиваем, возжигая Ядро Синтеза частного ИВДИВО-здания каждого из нас, и мы разворачиваем Синтез из Ядра Синтеза, насыщая Куб Синтеза Синтезом Изначально Вышестоящего Отца из Ядра Синтеза, преображая тем самым каждое из 72-х частных ИВДИВО-зданий каждого из нас. Развёртываем, возжигаемся.*

*И мы вспыхиваем 72-я Ядрами Синтеза в центре 72-х зданий кабинета-мансарды, возжигая всё здание и концентрируя Синтез в Нить Синтеза Столпа каждого из 72-х частных ИВДИВО-зданий каждого из нас и, возжигаясь, развёртываемся этим, преображаясь этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Часть Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и просим преобразить Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в синтезе всего стяжённого в каждом из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Ядро Синтеза, все ранее стяжённые Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас на вновь стяжаемое Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёрнутого в синтезе всего стяжённого данной практикой. Возжигаемся этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Часть Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтез нас и просим преобразить Часть Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас на вновь стяжённое данной практикой. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И развёртываемся Частью Изначально Вышестоящего Отца, Ядром Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и преображаемся этим.*

*И синтезируемся здесь же в зале Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть каждому из нас Часть Изначального Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, просим развернуть Ядро Синтеза Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И синтезируясь с Хум Аватара Синтеза, мы стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Ядро Синтеза Изначального Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас и просим развернуть Ядро Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми с учётом стяжённого данной практикой новым масштабом ИВДИВО и новой концентрации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас и просим развернуть Часть Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас, и возжигаемся Частью и Ядром Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждым из нас и синтезом нас и стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, вспыхиваем, преображаясь всем стяжённым, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Благодаря Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в синтезе всего стяжённого и возожжённого. И просим пресинтезировать каждого из нас на новое явление Синтеза и синтезом стяжённого у Изначально Вышестоящего Отца в расширении ареала ИВДИВО на вновь стяжённые 36 архетипов 18-ти Космосов в каждом. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им собою.*

*И возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Ку Хуми Фаинь.*

*Развёртываемся физически. И возжигаясь, развёртываясь физически, мы фиксируем, разворачиваем в физическом теле каждого из нас всё стяжённое, возожжённое и преображаемся на вновь стяжённые 36 архетипов 18-ти Космосов в каждом из нас.*

*И эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделение ИВДИВО участников данной практики и эманируем в ИВДИВО каждого, преображая ИВДИВО каждого каждого из нас на вновь стяжённые 36 архетипов 18-ти Космосов Изначально Вышестоящего Отца. И развёртывая в ИВДИВО каждого, преображаем его.*

*И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**01:23:58 - 01:44:48**

# **Практика 10. Стяжание Человек-Землян в 23 Всеедине, стяжание трёх видов тел в 25 Всеедине**

*Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Возжигаясь, развёртываясь всем Синтезом ядер Синтеза в каждом из нас. Возжигаемся физически Учителем 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Высшего Суперизвечного Космоса и переходим в зал ИВДИВО на 16320-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь каждым из нас и синтезом нас.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся телесно, развёртываемся формой и телом Учителя 34-го Синтеза, вспыхиваем Инструментами 160-ю. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и шесть Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас на стяжание Человек-Землян в 23-й Всеедине Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого и на стяжание трёх видов тел: Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Синтезном, Огненном и Тонком мире соответственно До-ИВДИВО Всеедине Человека-Посвящённого, 25-й Всеедине Всеединого Космоса.*

*И вспыхиваем шестью Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и шестью Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 16385-й архетип ИВДИВО, переходим и становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, оформляемся телесно, становимся Учителем 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, одеваемся формой Учителя 34-го Синтеза, вспыхиваем Инструментами.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца нас преобразить на стяжание Человек-Землян 23-й Всеедины Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого переводом Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел реальностного явления и видов материи в Синтезном, Огненном, Тонком мирах соответственно.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезу нас. И возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим. Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12336 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, вспыхиваем. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть трансляцию переводом Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Человек-Землян. Открываются порталы: три реальностного и три вида материи выражения тел.*

*И мы синтезируемся с 4096-ю Ипостасными телами реальностного выражения, эманируя 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и физичность каждого из нас, взамен впитываем Огонь, выработанный Ипостасными телами в Синтезном мире 23-й Всеедины, возжигаемся, проникаемся ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Человек-Землян переводом Ипостасных тел в Синтезном мире и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Вспыхиваем и преображаем, стяжаем в переводе Человек-Землян и, возжигаясь Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими каждым из нас.*

*И мы синтезируемся с 16-ю Ипостасными телами видов материи, эманируя 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и физичность каждого из нас телам видов материи, Ипостасным телам видов материи. И впитываем взамен Огонь ракурсом видов материи Синтезного мира 23-й Всеедины, возжигаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца перевод трансляцией 16-ти Ипостасных тел видов материи Человек-Землян. И стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаемся ими. Вспыхиваем, развёртываемся.*

*Синтезируемся с 4096-ю реальностными Трансвизорными телами в Огненном мире, эманируем каждому Трансвизорному телу Синтез Изначально Вышестоящего Отца и физичность каждого из нас. Эманируем 4096-ричную физичность каждого, наделяя физичностью каждое Трансвизорное тело. Взамен впитываем, возжигаемся Духом, выработанным реальностными Трансвизорными телами в Огненном мире 23-й Всеедине Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого, возжигаемся Духом каждым из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца перевод 4096-ти Трансвизорных тел реальностного выражения в Человек-Землян. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся этим. Вспыхиваем.*

*Стяжаем, синтезируемся с 16-ю Трансвизорными телами видов материи Огненного мира Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого, эманируя каждому Трансвизорному телу видов материи Синтез Изначально Вышестоящего Отца и физичность каждого из нас, наделяя физичностью каждого из нас каждое Трансвизорное тело вида материи, взамен вмещаем, возжигаемся Духом Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого, выработанного Трансвизорными телами, концентрируем Дух ракурсом видов материи в каждом из нас, возжигаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Человек-Землян переводом Трансвизорных тел в Человек-Землян видов материи ракурсом. И стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и синтезируясь с 4096-ю Синтезтелами, мы эманируем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и физичность каждого из нас каждому Синтезтелу. И наделяем каждое Синтезтело физичностью каждого из нас, преображая этим. Взамен вмещаем, возжигаемся Светом Тонкого мира 23-й Всеедины в каждом из нас. Проникаясь, заполняясь, возжигаемся им, концентрируя Свет 23-й Всеедины собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Человек-Землян переводом и трансляцией 4096-ти Синтезтел в Человек-Землян жизнью в Тонком мире 23-й Всеедины Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого. И стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, переводя Синтезтела в Человек-Землян, вспыхиваем этим.*

*И синтезируемся с 16-ю Синтезтелами ракурсом видов материи Тонкого мира 23-й Всеедины. Направляем, эманируя каждому Синтезтелу Синтез Изначально Вышестоящего Отца и физичность каждого из нас. Опустошаясь физичностью, мы взамен вмещаем, вспыхиваем и заполняемся, возжигаясь Светом ракурсом вида материи Тонкого мира 23-й Всеедины в каждом из нас. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Человек-Землян трансляции 16-ти тел видов материи Синтезтел. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаем Синтезтела, переводя в Человек-Землян, вспыхиваем ими собою, Синтезами Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 4096 единиц Энергии Физического мира Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого каждому из нас и синтезу нас. И просим зафиксировать в каждом из нас единицы Энергии, фиксируя Физический мир на физическое выражение каждого из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12336 Капель Абсолютного Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и каждому Человек-Землянину стяжённому.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца соответствующее количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и каждому Человек-Землянину, стяжённому трансляцией трёх видов тел. И возжигаемся, вспыхиваем, развёртываясь Абсолютным Огнём, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование Капель Абсолютного Огня в Ядро Абсолютного Огня Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого в каждом из нас.*

*И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Абсолютного Огня, Ядра Абсолютного Огня 23-й Всеедины, возжигаясь, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать стяжённое Ядро Абсолютного Огня 23-й Всеедины Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого с Ядром Абсолютного Огня Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и просим преобразить Ядро Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца на вновь стяжённый Абсолютный Огонь. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Ипостасные, Трансвизорные, Синтезтела реальностного видов материи выражения за взаимодействие с нами в течение месяца, отсекаемся от них, они от нас. Порталы закрываются, прекращаем взаимодействие с ними.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца репликации, физической репликацией каждого из нас сотворить три вида тел: Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел реальностного и видов материи явления в Синтезном, Огненном и Тонком мире 25-й Всеедины До-ИВДИВО Всеедины Человека-Посвящённого.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12336 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, вспыхиваем Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Ипостасных тел и 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 4096 зданий, частных ИВДИВО-зданий Ипостасных тел и 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть синтезирование и творение Ипостасных тел в медицинских боксах каждый на своём этаже частных ИВДИВО-зданий соответствующей реальности Синтезного мира в До-ИВДИВО Всеедины Человека-Посвящённого, возжигаемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 4096 Трансвизорных тел реальностного явления. Стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 4096 частных ИВДИВО-зданий Трансвизорных тел, возжигаемся.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца репликацией каждого из нас развернуть синтезирование и творение Трансвизорных тел в медицинских боксах каждый в своём частном ИВДИВО-здании в соответствующих реальностях 25-й Всеедины До-ИВДИВО Всеедины Человека-Посвящённого, возжигаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 4096 Синтезтел, возжигаясь, стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 4096 частных ИВДИВО-зданий и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть синтезирование и творение Синтезтел в медицинских боксах каждый в своём частном ИВДИВО-здании соответствующей реальности Тонкого мира До-ИВДИВО Всеедины Человека-Посвящённого.*

*И вспыхивая стяжённым, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 Ипостасных тел видов материи, 16 частных ИВДИВО-зданий и 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть творение 16-ти Ипостасных тел ракурсом видов материи в своих частных ИВДИВО-зданиях в соответствующих видах материи Синтезного мира До-ИВДИВО Всеедины Человека-Посвящённого, возжигаемся.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 Трансвизорных тел видов материи. И возжигаясь, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 частных ИВДИВО-зданий и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть творение 16-ти Трансвизорных тел в своих зданиях в соответствующем виде материи Огненного мира До-ИВДИВО Всеедины Человека-Посвящённого.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 Синтезтел. Стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 частных ИВДИВО-зданий Синтезтел ракурсом видов материи. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть синтезирование и творение 16-ти Синтезтел ракурсом видов материи, каждый в своём частном ИВДИВО-здании в соответствующем виде материи в Тонком мире 25-й До-ИВДИВО Всеедины Человека-Посвящённого.*

*И вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Единиц Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим зафиксировать на каждом из нас фиксацию 4096-ти выражений Энергии Физического мира 25-й До-ИВДИВО Всеедины Человека-Посвящённого.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас в синтезе всего стяжённого и возожжённого. И просим Изначально Вышестоящего Отца в однородности развернуть в каждом из нас стяжённый и возожжённый Огонь, Синтез, Огонь, Дух, Свет и Энергию стяжённых архетипов.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца итогом стяжания 23-й Всеедины Всеизвечной Всеедины Человека-Посвящённого соответствующую 23-ю Часть Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Всеединого Космоса Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Всеединый Образ-тип каждому из нас и синтезу нас. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всего стяжённого и возожжённого, возжигаясь, преображаемся этим, пресинтезируясь стяжаниями данной практики.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически. И развёртываясь физически, мы разворачиваем в физическом теле каждого из нас всё стяжённое, концентрируя Всеединый Огонь, Дух, Свет, Энергию в физическом теле каждого из нас ракурсом реальностного и видов материи выражения.*

*И развёртываем Абсолютный Огонь, преображённый, стяжённый Всеединый в каждом из нас и синтезе нас физически телесно.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики, эманируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**02:05:47-02:18:12**

# **Практика 11. Стяжание 16 Жизненностей ракурсом 3-го Вида Человека, 16 Компетенций ракурсом 3 Вида Компетентного, 16 Полномочий ракурсом третьего Вида Полномочного и 16 Реализаций ракурсом третьего вида ИВДИВО-реализованного**

*Возжигаемся всем Синтезом, вспыхиваем, разворачиваемся всем объёмом Синтеза в каждом из нас. Возжигаемся всей концентрацией 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавного Космоса. Проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавного Космоса, переходим в зал ИВДИВО на 1984-й архетип ИВДИВО или 960 архетип Октавного Космоса каждым из нас, становимся. Разворачиваемся телесно, вспыхиваем Учителем 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаемся формой, вспыхиваем Инструментами.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас на стяжание 16 Жизненностей ракурсом 3-го Вида Человека, 16 Компетенций ракурсом 3 Вида Компетентного, 16 Полномочий ракурсом третьего Вида Полномочного и 16 Реализаций ракурсом третьего вида ИВДИВО-реализованного. И вспыхивая 64 Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтезами Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображаясь, развёртываясь этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Октавного Космоса каждым из нас. И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 2049-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца или 1025 архетип Октавного Космоса. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь телом. Развёртываясь телесно, возжигаясь Учителем 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, облекаясь и возжигаясь формой. Вспыхиваем Инструментами. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим синтезировать и сотворить каждому из нас по 16 Жизненностей, Компетенций, Полномочий, Реализаций ракурсом Стандарта 34 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим, соответственно, развернуть синтезирование и творение каждым из нас соответствующего вида Человека, Компетентного, Полномочного, ИВДИВО-Реализованного.*

*И вспыхивая Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, вспыхивая, преображаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и творение третьего Вида Человека Всеединого, Человека Всеединого Космоса Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть перспективу роста, формирования и синтезирование 34-го Вида Человека. Человека Октавного Сверхкосмоса Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Октавных Жизненностей, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца:*

*Октавные Сверхчасти,*

*Октавные Сверхсистемы Частей,*

*Октавные Сверхаппараты Систем Частей,*

*Октавные Сверхчастности Аппаратов Систем Частей,*

*Октавные Синтезчасти,*

*Октавные Синтезсистемы Частей,*

*Октавные Синтезаппараты Систем Частей,*

*Октавные Синтезчастности Аппаратов Систем Частей,*

*Октавные архетипические Части,*

*Октавные архетипические Системы Частей,*

*Октавные архетипические Аппараты Систем Частей,*

*Октавные архетипические Частности Аппаратов Систем Частей.*

*Октавные Части,*

*Октавные Системы Частей,*

*Октавные Аппараты Систем Частей и*

*Октавные Частности Аппаратов Систем каждому из нас и синтезу нас.*

*И просим развернуть выражение Человека, стяжённые 16 Жизненностей ракурсом Человека Всеединого Космоса Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся ими.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца третий вид Компетентного, в формировании, синтезировании в каждом из нас 3-го Вида Компетентного Архата. Просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть перспективы синтезирования и роста в каждом из нас 34-го Вида Компетентного – Ученика ИВДИВО. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 Октавных Компетенций: от Должностной Компетенции и стяжаем:*

*Октавно Должностную Компетенцию,*

*Октавную Ивдивость,*

*Октавную Иерархизацию,*

*Октавное Полномочие Совершенств,*

*Октавную Синтезность,*

*Октавный Творящий Синтез,*

*Октавный Статус,*

*Октавное Посвящение,*

*Октавную Виртуозность,*

*Октавную Компетенцию Синтеза,*

*Октавную Диалектику Синтеза,*

*Октавную Иерархию Синтеза,*

*Октавные Умения Синтеза,*

*Октавный Навык Синтеза,*

*Октавные Начала Синтеза и*

*Октавное Право Синтеза каждым из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 пакетов Насыщенностей Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по одному для каждого. Для каждой из 16 Компетенций. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть стяжённые 16 Компетенций ракурсом 3-го Вида Компетентного Архат В каждом из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезе нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца формирование, синтезирование в каждом из нас 3-го Вида Полномочного – Теург. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть перспективу роста синтезирования каждому из нас 34 Вида Полномочного – Аспект ИВДИВО. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16 Полномочных реализаций каждому из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем:*

*Октавные архетипы,*

*Октавные Эволюции,*

*Октавные Реализации,*

*Октавные Миры,*

*Октавные Царства,*

*Октавные Стихии,*

*Октавные Виды Материи,*

*Октавные Фундаментальности,*

*Октавный Космос архетипа,*

*Октавный Космос Вида материи,*

*Октавный Космос Реальностей,*

*Октавный Дальний Космос,*

*Октавный Большой Космос,*

*Октавный Ближний Космос,*

*Октавную Космическую Ойкумену и*

*Октавный Космос каждому из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование и творение каждым из нас 3-го вида ИВДИВО – Космического Человек-Служащий Астралики. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть перспективы, возможности синтезирование 34 вида ИВДИВО-Космического Человек-Посвящённый ИВДИВО Даоники. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16-рицу реализаций:*

*Октавный Синтез,*

*Октавная Воля,*

*Октавная Мудрость,*

*Октавная Любовь,*

*Октавное Творение,*

*Октавное Созидание,*

*Октавная Репликация,*

*Октавная Практика,*

*Октавный Магнит,*

*Октавный Миракль,*

*Октавный Генезис,*

*Октавное Погружение,*

*Октавное Понимание,*

*Октавное Распознание,*

*Октавное Слово Изначально Вышестоящего Отца и*

*Октавный Образ Жизни каждому из нас и синтезу нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 17 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать в каждом из нас всё стяжённое, возожжённое в синтезе и синтезировать всё стяжённое: Жизненности, Компетенции, Полномочия, Реализации в синтезе всех ранее стяжённых. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим преобразить каждого из нас в синтезе всего во всём, в синтезе всего стяжённого и возожжённого и зафиксировать, и развернуть в каждом из нас Жизненности, Компетенции, Октавные Жизненности, Октавные Компетенции, Октавные Полномочия, Октавные ИВДИВО-Реализации. И возжигаясь, вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся этим. И вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим. И возжигаясь, преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Развёртываемся физически и развёртываем физически в каждом из нас стяжённые четыре вида Реализаций и четыре вида Реализованного Человека Человеческой реализации, Компетентного, Полномочного, ИВДИВО-Космического и 64 Реализации по 16 Жизненностей, Компетенций, Полномочий, ИВДИВО-Космичностей, ИВДИВО-Космических Реализаций. Развёртываясь, возжигаемся, физически фиксируя: Компетенции в центре фиксации Компетенций на теле физическом в центре, выше лба, прямо возжигаем 16 стяжённых Компетенций в центре фиксации Компетенций. Возжигаем, развёртывая Жизненности в Частях, развёртываем Полномочные Реализации в теле и ИВДИВО-Космические Реализации телесно. И возжигаясь, преображаемся стяжёнными явлениями в каждом из нас.*

*И мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем, разворачиваем в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, эманируем в подразделения ИВДИВО участников данной практики, разворачиваем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**02:18:13 - 02:30:09**

# **Практика 12. Стяжание Книги 34 Синтеза ИВО. Итоговая практика**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, возжигаемся всей концентрацией 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, и в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Октавного космоса. И мы переходим в зал ИВДИВО к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь на 1984 архетип ИВДИВО или 960-й архетип Октавного космоса, развёртываемся телесно Учителем 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, оформляясь, возжигаясь формой и вспыхивая инструментами. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, просим преобразить итоговой практикой 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, и возжигаясь преображаясь этим. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Октавного космоса, мы переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 2049-й архетип ИВДИВО или 1025-й архетип Октавного космоса, развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно Учителем 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Становимся, возжигаемся, разворачиваемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас итоговой практикой 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и вспыхивая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, мы синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем 65536 16385-ллионов Огней Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем, возжигаясь, стяжаем 65536 16385-ллионов Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, стяжаем 65536 16385-ллионов Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, вспыхиваем этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Стандарт 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца записать Стандарт 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца во все раннее стяжённые Огни, Ядра Синтеза и Субъядерность и возжигаясь, вспыхиваем.*

*Мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Цельный Огонь и Цельный Синтез 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез Октавного космоса каждому из нас, возжигаемся этим. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 160 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 160 Инструментов Учителя 34-го Синтеза, возжигаемся, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 256-рицу Служения Учителя 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 1048576 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и возжигаясь, стяжаем 1048576 Генов Человека явлением Стандартов 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 65536 Жизненностей каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 65536 Компетенций ИВДИВО каждому из нас, возжигаемся. Стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 65536 Полномочий каждому из нас и синтезу нас, возжигаемся. Стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 65536 ИВДИВО-космических Реализаций каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца вспыхивая всем стяжённым, мы синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем прямой 34-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в явлении Октавного космоса Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхивая, преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Книги 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, возжигаемся, вспыхиваем Синтезом Книги 34-го Синтеза. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и в синтезе с Аватарами Синтеза мы переходим в библиотеку Книг Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем 34-го Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы эманируем Аватару Синтеза Кут Хуми Синтез Книги 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми наделить каждого из нас Книгой 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы берём Книгу 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в руки, с Книгой 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца переходим в самое высокое, частное ИВДИВО-здание каждого из нас, развёртываемся в кабинете на 65-м этаже, подходим к письменному столу, кладём книгу 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на стол. Возжигаем кабинет, возжигаем здание и в синтезе Столп зданий каждого из нас, все 72 здания, частных ИВДИВО-здания возжигаем 34-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, каждый этаж, кабинет в частности, со столпной развёрткой 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вплоть до физики.*

*Берём Книгу 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, у кого она есть, и с Книгой 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы возвращаемся в библиотеку Книг Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Развёртываемся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, и отдаём Книгу Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Кут Хуми, Книгу 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с благодарностью к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. И мы возносим благодарность Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь за обучение, переподготовку каждого из нас в течение месяца 33-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем подготовку, переподготовку каждого из нас 34-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в течение двух месяцев, вплоть до 35-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем План Синтеза и Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Праполномочного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца обучения и переподготовки 34-м Синтезом каждого из нас, и возжигаясь, преображаемся этим. И возжигаясь, преображаясь, вспыхивая, развёртываясь этим, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь в 2049-м архетипе ИВДИВО, встаём Учителем 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, вспыхиваем, развёртываемся. И синтезируемся Хум в Хум с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Ядра Синтеза 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать 1024 Ядер Синтеза 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 64 Синтез-Ядерных Процессора, по 16 ядер Синтеза в каждом из 64-х Синтез Процессоров в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, и просим развернуть по 64 Ядрышка Синтеза вокруг каждого из 1024 Ядер Синтеза 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, вспыхиваем ими.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца синтезирование 64-х Синтез-Ядер в 64-х Синтез Ядерный Синтез Процессор 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, вспыхиваем им собою, вмещаем собою. И мы вспыхиваем 64-х Синтез Ядерным Синтез Процессором 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 1024-х Ядер Синтеза с 64-мя Ядрышками Синтеза вокруг каждого из 1024-х Ядер Синтеза в каждом из нас, преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить тотально каждого из нас в синтезе всего во всём стяжённым 34-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаясь, вспыхивая, преображаемся в синтезе каждого из нас и синтезе нас. И преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся физически. И возжигая, развёртываясь физически, мы развёртываем весь Синтез итоговой практики в физическом теле, в физическом выражении каждого из нас. Мы фиксируем 64-х Синтез Ядерный Синтез Процессор 34-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас в позвоночнике, возжигаемся, вспыхиваем, преображаемся 34-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим, мы эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем всё стяжённое, возожжённое в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО участников данной практики, эманируем, разворачиваем в ИВДИВО каждого, преображая физически ИВДИВО каждого каждого из нас стяжённым 34-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И выходим из практики, завершая 34-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Аминь.*

Набор и проверка практик: Людмила Батищева, Наталья Онищук, Ирина Борисова, Лариса Ермалаева, Лидия Ларионова, Анатолий Дылдин, Галина Дылдина, Оксана Ильченко, Вера Топоркова, Георгий Тупикин, Наталья Григорьева, Лариса Тупикина, Валентина Шурыгина, Татьяна Булашева, Татьяна Ларина, Вера Месилова, Вера Уфимцева, Наталья Важнова, Лариса Никитина, Мария Шухман